



ヘリコプターで、一路グランソール奈良へ

2023年10月吉日

件名 新路線開通のお知らせ

記

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

さて、このたび弊社では、下記のとおり奈良県宇陀市までの新たな移動手段として、
ヘリコプターを使った7路線を開通する運びとなりましたので、ここにご案内申し上げます。

従来であれば、関西国際空港から宇陀市までの移動は車か電車でした。

所要時間：1時間43分(車)、2時間14分(電車)。

ヘリコプターでは約20分と大幅な時間の短縮が可能です。

なお、再生医療ツーリズムで使用する独自の基本路線は以下の通りです。

関空―宇陀市ヘリポート、神戸空港―宇陀市ヘリポート、京都―宇陀市ヘリポート。

※上記路線以外でも利用は可能です。(路線については別紙参照)

宇陀市と薬草の関係は飛鳥時代にまでさかのぼります。

日本書紀には、推古天皇即位19年の年(西暦611年)に宮中行事として
薬狩りを阿騎野(現在の宇陀市大宇陀地域)で行ったと記録されています。

これは、日本最古の薬草採取の記録といわれており、

現存する日本最古の私設薬草園である森野旧薬園はこの地域にあります。

また、多くの薬問屋(製薬会社)がここ宇陀市大宇陀から始まりました。

一方、近年注目を集めている再生医療ですが、幹細胞治療・がん免疫細胞治療の培養を行っている医療機関
であるグランソール奈良もここ宇陀市にあります。

1400年の時を経て、日本の薬草ゆかりの地宇陀で新たな医療が実施されています。

なお、ヘリコプターを使った再生医療ツーリズムについてのお問い合わせは、
下記の旅行業者「櫻スタートラベル合同会社」まで。

まずは、略儀ながら書中をもちましてお知らせ申し上げます。



日本語版



英語版

宇陀の魅力をご紹介します

【お問い合わせ窓口】

櫻スタートラベル合同会社

電話 090-8572-9032

ホームページ

<https://www.sakurastarttravel.com/>



お問い合わせフォーム

<https://www.sakurastarttravel.com/toiawase>



【企画・協力】

株式会社アイ・サポート 担当：吉川 〒615-8224 京都市西京区上桂三ノ宮町99-3 TEL：075-383-0303 FAX：075-393-3103